
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後の体育大会ということもあり、しっかりと全力でやって、後悔なく終わらせることがで
きたことが、１・２年よりも成長したかなと思った。 

団長として、中心になってダンスの練習割をつくり、

みんなに指示を出したり、しっかり声を出してみんな

を盛り上げたりすることができた。前までは人の前で

しゃべるのが苦手だったけど、だいぶ慣れて、できる

ようになった気がした。これからも前でしゃべる機会

があったら、この経験をいかせるようにしたい。 

 

学校だより 
２０２５年（令和７年） ５月１５日 

人の気持ちを考えて行動することが大切だと

思った。他にも、自分のことだけを考えるので

はなく、協調性を持って行動することも必要な

ことだと思った。人と関わることが苦手だけ

ど、これからは協調性を持った行動を心がけ

ていきたい。 

人前に立ち、何かをすることができたし、仲間

と協力するということに楽しさを改めて感じ

ることができた。全体をまとめることや、協力

し合うこと、全力で取り組むことがすごく大切

だなと思い、それをすることによって、チーム

全体の士気があがると思った。 

 

人前で話す機会ができて、人前で話せるように

なった。また、ダンスの教え方を考えたり工夫し

たりすることで、その人にあった教え方をするこ

とが大切だと思った。これからの生活では、人前

で堂々と話せるようにしていきたいと思った。 

上の学年としての責任を持って行動できた。

仲間と協力して、何かを達成する楽しさは大

切だと感じた。 

メリハリをつけることは、とても大切だと思った。み

んなをまとめるために、まず自分がしっかりとルー

ルを守るということを大切にしていこうと思った。 

 

周りをよく見て、自分が今やらないといけないことを考えて行動したり、責任感を持って役割を果たす行動

をしたりすることを学んだので、これからの生活にいかしたい。 

 

  
体育大会を終えて ～ 最高学年の思い ～ 


